
 
     
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Anfrage zur Mehrgenerationenfläche Am Tannenbusch 
                                                                                      
  
  
Sehr geehrter Herr Haarmann, 
 
 
unser Fraktionsmitglied Ines Bussmann machte uns auf einen Missstand im Stadtteil 
Friedrichsfeld aufmerksam. Dort wurde im September dieses Jahres auf der Sportanlage Am 
Tannenbusch eine sogenannte „Mehrgenerationenfläche“ für die Öffentlichkeit freigegeben. 
Die Rutsche, die dort für die jüngere Generation installiert ist, musste schon nach wenigen 
Wochen mittels eines Bauzaunes wieder abgesperrt werden. Offenbar geschah das, weil an 
dem Gerät noch keine Leiter montiert war. Bis heute ist keine Abhilfe geschaffen. Die 
Rutsche kann nicht benutzt werden. Können Sie sich dafür einsetzen, dass das 
Mehrgenerationengelände auch wieder als ein solches zu nutzen ist? 
Ferner regen wir an, dass an dem Gelände Mülltonnen bzw. Abfalleimer aufgestellt werden.  

 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
  
  
 Im Auftrag des Fraktionsvorsitzenden 
  
 
 
 
 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Voerde - Rathausplatz 20 - 46562 Voerde 
 

 
An den Bürgermeister der Stadt Voerde 
Herrn Dirk Haarmann 
Rathausplatz 
46562 Voerde 
 

Bernd Altmeppen 
Fraktionsgeschäftsführer 
 
Kronprinzenstraße 75 
46562 Voerde 
 
Mobil +49 171 41 65 761 
E-Mail   altmeppen@cdu-voerde.de 

 
 
 
Voerde, den 20.11.2020 


